

Technical Meeting, Forkompinda Kabupaten Jember Gelar Lomba Jurus IPSI

Siswandi - JEMBER.JOURNALIST.ID

Aug 1, 2022 - 20:31



JEMBER - Bahwa lomba ni digelar secara beregu atau kelompok, di mana kelompok peserta terdiri dari anggota berbagai perguruan silat yang ada di Kecamatan tersebut, memperagakan gerakan jurus kembangan seni pencak silat dari IPSI, penampilan berkelompok ini menampilkan pesilat yang memperagakan kekayaan teknik jurus pencak silat secara etis, efektif, estetis dan kesatria dengan tangan kosong.

Secara berkelompok merupakan penampilan minimal tiga orang pesilat atau maksimal 6 orang pesilat dari kubu FKPJ Kecamatan dengan memperagakan kekayaan teknik jurus pencak silat dan masing-masing terdiri dari Putra maupun Putri dimana tiap kelompok regu FKPJ terdiri dari berbagai anggota perguruan silat yang ada di kecamatan.



Technical meeting ini dihadiri oleh Agus Supaat, Ketua IPSI Kab. Jember, Kapten Inf. Abdul Mutolib, Pasiter Kodim 0824 Jember, Iptu Dian Eko, S.H., M.H. Kbo Satintelkam Polres Jember, Samsul Ma'arif Sekretaris IPSI KONI Jember, Ipda Husnun, Kauryanmin Satintelkam Polres Jember, Ipda Wawan Sugiyanto, S.H, Kanit III Satintelkam Polres Jember, Didik Suhariadi, pendamping / tenaga asisten, Firman Hidayat, pengurus IPSI Jember dan 63 orang Peserta Technical Meeting Koordinator Forum FKPJ Kecamatan. Senin (01/08/2022)

Ketua IPSI Kabupaten Jember Agus Supaat mengatakan, "Harapan kami IPSI dengan adanya Forum Kerukunan Pesilat Jember yang telah disediakan/dibentuk oleh Forkopimda Kab. Jember ini dapat menghilangkan Stigma Negatif Masyarakat terhadap Perguruan Silat di Kab. Jember, dan dapat memunculkan bibit-bibit atlit sehingga dapat mengharumkan nama Kabupaten Jember" jelasnya.

"Harapan kami dengan adanya kegiatan lomba FKPJ yang telah dibentuk oleh Forkopimda Kab. Jember ini dapat mewujudkan kerukunan antar pesilat di Kab. Jember, dimana tujuannya adalah untuk hubungan harmonis antar Perguruan Silat." ucap Kapten Inf. Abdul Mutolib Pasitter Kodim 0824 Jember menjelaskan

Sedangkan Ketua Panitia yang diwakili oleh Iptu Dian Eko karena sakit menerangkan "Adanya forum tersebut dapat mengenal satu sama lainnya

dengan adanya kegiatan bersama baik latihan dalam persiapan lomba maupun kegiatan sosial lainnya, sehingga mewujudkan kebersamaan / persatuan antar pesilat di Kab. Jember.

Lanjut Iptu Dian Eko menjelaskan tentang teknik dan cara penilaian yang akan dilakukan dalam lomba jurus IPSI yang nantinya digelar pada hari Selasa s/d Rabu tanggal 2,3 Agustus 2022 bertempat di alun - alun Kabupaten Jember. (AR).